
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 28 Marzo 2023

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 15 del mese di Marzo dell’anno 2023, alle ore 21, in Sala dei Ricevimenti del Comune di Crema si
è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e deliberare sul
seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 21 Dicembre 2022.
2. Programmazione degli eventi relativi al progetto “57 Giorni - Strade di legalità”.
3. Programmazione dell’evento “Stai sul pezzo”.
4. Resoconto in merito a:

a. progetto di un dibattito riguardo la settimana corta nelle scuole superiori;
b. progetti riguardanti la promozione dei fontanili;
c. progetto relativo a un potenziale servizio di taxi notturni;
d. colloqui con gli assessori Giossi, Bordo e Cardile e relativi sviluppi.

5. Varie ed eventuali.

Il presidente Andrea Pilenga dichiara la seduta aperta alle ore 21:16 e dà il benvenuto alla prima Assemblea
Plenaria del 2023. Dopo una verifica effettuata sugli iscritti alla Consulta dei Giovani, egli prende atto della
decadenza dal ruolo di membri dell'assemblea dei seguenti iscritti:
-Manzoni Gaia, per non partecipato in un anno ad almeno due seduto dell’Assemblea Plenaria;
-Scagnelli Lorenzo, per non partecipato in un anno ad almeno due seduto dell’Assemblea Plenaria.

Comunica che siano presenti 12 membri su 18 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente
costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 21 Dicembre 2022

Il Verbale è approvato all’unanimità.

2. Programmazione degli eventi relativi al progetto “57 Giorni - Strade di legalità”

Prende la parola Marco ed elenca alcune realtà da lui individuate da coinvolgere nel progetto. Marco ha già
contattato Lirio Abbate, ma la risposta del giornalista è ancora incerta, mentre ha un accordo iniziale con
Wikimafia, un'associazione che si propone di parlare di mafia usando i social media. Non ha invece ancora
alcun contatto con altri nomi secondo lui interessanti quali l’Associazione “Antigone”, Agnese Moro, Nicola



Gratteri, Gherardo Colombo e Umberto Ambrosoli. Interviene il Presidente il quale aggiunge alla lista
Giuseppe Catozzella e propone di incaricare diversi membri con il compito di contattare queste diverse realtà
e possibilmente altre associazioni del territorio per agevolare l’organizzazione dei vari eventi. Andrea si
propone per Giuseppe Catozzella e per Gratteri e per quest’ultimo userebbe i collegamenti già aperti con
"Rinascimenti". Leonardo si propone per i contatti con Umberto Ambrosoli, Filippo per Gherardo Colombo e
Marco per Agnese Moro grazie anche ai suoi contatti con l’associazione Libera. Il presidente propone di
incaricare Anna, assente, come responsabile per “Antigone” data la sua passione per le tematiche
dell’associazione. Omar inoltre suggerisce il nome del “Comandante Alpha” con cui manterrebbe il dialogo.
Monica poi aggiunge che anche gli Scout potrebbero essere interessati a contribuire e lei essendone membro
potrebbe tenerci in contatto.
Infine il Segretario pone l’attenzione sulla giornata conclusiva dell’evento e su quali possibili strade prendere
nell’organizzazione. L’idea più apprezzata rimane di invitare giovani artisti a partecipare in una serata
musicale conclusiva raccogliendo partecipazioni attraverso i nostri social.

3. Programmazione dell’evento “Stai sul pezzo”

Prende la parola Letizia e comunica che all’incontro che aveva accordato con i rappresentanti delle scuole
superiori cremasche essi non si sono presentati e quindi l’organizzazione dell’evento “Stai sul pezzo” è ora
molto complicata anche se rimane l’idea di far ripartire questo evento in forma ridotta con eventuali scuole
disposte a partecipare. L’iniziativa sarebbe composta da una competizione sportiva composta da 3 sport
diversi (calcio, basket e pallavolo) in cui ciascuna scuola accederà con un’unica formazione di otto giocatori
e da una competizioni non sportiva con giochi ancora da definire (tra i quali sono stati citati scacchi, briscola,
scopa, dama, risiko) con una sola formazione di due giocatori.

4. Resoconto in merito a:

a. progetto di un dibattito riguardo la settimana corta nelle scuole superiori

Marco spiega come abbia parlato con il comitato dei ragazzi che sostengono la settimana corta, ma questi
abbiano risposto che non sono interessati ad un dibattito di questo tipo e quindi non questa iniziativa non
ha senso in questo momento.

b. progetti riguardanti la promozione dei fontanili

Leonardo spiega che vuole contattare l’associazione “Crem’amare” per fare una proposta iniziale di un
evento ai fontanili e il sindaco di Capralba per verificare che la fattibilità di un’iniziativa ai fontanili di
Capralba. Guglielmo e Monica si propongono per partecipare nell’organizzazione.

c. progetto relativo a un potenziale servizio di taxi notturni

Il Vicepresidente riferisce anche che non è ancora riuscito ad entrare in contatto con la Cooperativa di
BESSIMO per l’organizzazione degli alcol test fuori dai locali ma ha già un accordo con la cooperativa dei
tassisti di Lodi per il trasporto.

d. colloqui con gli assessori Giossi, Bordo e Cardile e relativi sviluppi

Il Presidente informa l’Assemblea che gli incontri con gli assessori Bordo e Giossi non sono ancora
avvenuti a causa di difficoltà nel trovare un orario adeguato per entrambi. Andrea ha tuttavia incontrato
Giorgio Cardile e l’Assessore gli ha detto di considerare effettive e modifiche statutarie approvate in
Assemblea in data 21/12/2022. Inoltre Cardile ha consigliato di contattare anche l’associazione “Amenic
Cinema” per iniziative legate a “57 Giorni - Strade di legalità” o anche in ottica futura.

Andrea ricapitola poi gli argomenti che saranno trattati nei futuri incontri con gli assessori Giossi e



Bordo. Nell’incontro con Giossi già fissato per il 18 Marzo 2023 a cui parteciperanno il Presidente, il
Vicepresidente e il Segretario, si discuterà principalmente dei collegamenti ciclabili tra Crema e le città
limitrofe, delle aree a disposizione del Comune nell’università e la possibilità di usare l’iniziativa
Winifred per attivare piccoli spazi di coworking per verificare la richiesta di un servizio di questo tipo.
Per Bordo invece i temi fondamentali sono il trasporto urbano, le piantumazioni e la qualità dell’aria.

5. Varie ed eventuali

Leonardo aggiunge che è riuscito ad accedere ai dati sulla qualità dell’aria a Crema e che secondo le sue
osservazioni l’inquinamento è diminuito negli ultimi 20 anni del 20%, tuttavia anche mantenendo il trend
positivo degli ultimi anni, ricordandoci della pandemia che dal 2020 ha indubbiamente ridotto le
emissioni, la città sarebbe entro i limiti di legge nel 2062 e si potrebbe considerare salubre solo nel 2101.
Leonardo conclude che i dati e le sue osservazioni potrebbero essere con l’aiuto di Omar, Filippo e Anna
usati per un infografica da postare sui nostri social e diffondere attraverso i giornali per informare la
popolazione di questa problematica.

Andrea conclude informando che i giorni 15-16 Aprile si terrà nei chiostri del Centro Culturale
Sant’Agostino (Museo di Crema) a la sesta edizione di Crema.com, due giorni principalmente dedicati
all’arte del fumetto con: stand, gadget, giochi da tavolo, hobbistica, cosplay, sketch e numerosi ospiti. E
poiché la Consulta giovani di Crema è al suo secondo anno di collaborazione il Presidente invita
chiunque abbia voglia di partecipare alla riuscita di questo bellissimo evento a contattare Francesco
Pavesi in privato su WhatsApp.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:02.

IL PRESIDENTE

Andrea Pilenga

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


